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ATA N° 04/2023, DA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DE IDOSOS - COMID. Ao décimo oitavo dia do mês de abril de dois mil 
e vinte e três, às 09 horas e 05 minutos, deu-se início à Reunião Ordinária do COMID 
de Santa Maria, realizada presencialmente, no Auditório cedido pelo Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais, devidamente convocada pelo Presidente Jaime Dal Forno de 
Freitas. Estiveram presentes os Conselheiros: Ivonete Carvalho (APOCISMA), 
Ivanir Gladis Bona Puchale (Grupo de Idosos Direito de Nascer), Natielli C. S. 
Vandervert (Lar das Vovozinhas), Sonia Maria Eisinger (Abrigo Oscar Pithan), 
Elizabeth Braustein Daniel (OAB/RS), Marzane R. de O. Bressan (Del. de Polícia de 
Proteção ao Idoso), Nelson Miorin Medeiros (SMCult), Juan Santini e Delcimar 
Gonçalves Borin (SIND. TRAB. RURAIS), Leticia Soriano Baisch (SMS), Vanise 
Cancela Sensever (SMDS), Adilson Catto (CRC/RS), Raíssa D. de Souza Abelin 
Amaral (SMEd), Daniela Alves Da Cás (NIEATI – UFSM), Ana Lúcia Lopes Corrêa e 
Marisia Terezinha de Miranda de Oliveira (Grupo Mexe Coração). Participaram como 
convidados: Ediane Andrade (Lar das Vovozinhas), Ir. Anja Carvalho e Luciana 
Mativi (Lar Vila Itagiba). PAUTA: 1. Abertura. 2. Leitura e aprovação da Pauta; 3. 
Leitura e aprovação da Ata da Reunião Ordinária, de 21/03/2023; 4. Correspondências 
recebidas e expedidas; 4.1. Extratos Bancários; 4.2. Of. 02/2023 - Prefeitura; 4.3. 
Ofícios MP (recebido e resposta); 5. Ações do COMID: 5.1. Imposto Solidário – 
campanha; 5.2. Roda de Debates (OAB – COMID); 5.3. Parceria COMID – UFSM (Dia 
do Idoso) ; 6. Assuntos Gerais; 7. Encerramento; 1. O Vice-presidente, Sr. Adilson 
Catto, abriu a reunião saudando a todos e agradecendo a presença, na oportunidade 
informou que o presidente não se faria presente por estar com familiar hospitalizado 
e foi dado posse para a nova conselheira pertencente ao grupo de idosos Mexe 
Coração, Marísia Terezinha de Miranda de Oliveira, em substituição a Ana Lucia 
Lopes Correa; 2.  A Pauta foi lida e aprovada; 3. A Ata foi lida; 4.1. Saldo das contas 
bancárias em 31/03/2023: Banrisul - R$ 779,41 (setecentos e setenta e nove reais e 
quarenta e um centavos); Banri INVEST - R$ 461.367,12 (quatrocentos e sessenta e 
um mil trezentos  e sessenta e sete reais e doze centavos); Banco do Brasil - R$ 
2.665.497,53 (dois milhões seiscentos e sessenta e cinco mil quatrocentos e noventa 
e sete reais e cinquenta e três centavos);  BB-RF CP DIF – sem valores disponíveis)  
– SALDO TOTAL: R$ 3.127.644,06  (três milhões cento e vinte e sete mil seiscentos 
e quarenta e quatro reais e seis centavos); Rendimentos dos investimentos do FUMID, 
no mês de março/23, totalizaram os seguintes valores: Banri – RF – R$ 406,09 
(quatrocentos e seis reais e nove centavos) Banri – INVEST - R$ 4.700,92 (quatro mil 
setecentos e noventa e dois centavos), BB- Fundo Automático – R$ 24.680,44 (vinte 
e quatro mil seiscentos e oitenta reais e quarenta e quatro centavos), BB-RF CP DIF 
– sem valores disponíveis, Subtotal – R$ 29.381,36 (vinte e nove mil trezentos e 
oitenta e um reais e trinta e seis centavos). Atualmente o COMID possui o valor em 
rendimentos no TOTAL de R$ 273.351,50 (duzentos e setenta e três mil trezentos e 
cinquenta e um reais e cinquenta centavos), disponível para projetos próprios; 4.2. 
Adilson explicou o ofício que foi encaminhado para a prefeitura que já tinha sido 
aprovado em reunião plenária do dia 21/03/2023; 4.3. Adilson explicou o ofício que foi 
encaminhado ao MP, com objetivo de informar que a prefeitura não está repassando 
as informações relativas as destinações do IR, solicitando assim providências; 5.1. 
Adilson explicou que a campanha segue sendo realizada, mas que tem enorme 
dificuldade no convencimento, principalmente daquelas pessoas que tem imposto a 
restituir, pois referem ter dificuldades financeiras; 5.2. Elisabeth representante da 
OAB, explicou como ocorreu o evento do dia 03/04/2023 com as autoridades para 
discutir as problemáticas enfrentadas pela pessoa idosa em Santa Maria e apresentou 
as conclusões relativas aos debates, aproveitou a oportunidade para informar que 
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será realizado outro evento em continuidade para buscar soluções aos problemas 
enfrentados, para este segundo evento, que em princípio será dia 15/05/2023 pois 
falta aprovação da presidente OAB, informou que serão convidados os mesmo 
participantes do primeiro evento e além destes, o Prefeito, grupo dos 11, câmara de 
vereadores, secretária de saúde, entre outras; 5.3. Daniela realizou a exposição deste 
ponto, referiu o orçamento apresentado pelo palestrante Alexandre Kalache, que em 
média chega a 30 mil reais, em razão do valor expressivo para ser custeado só pelo 
COMID, surgiram ideias de solicitar a prefeitura o decreto de hospede oficial, por parte 
do Sr. Santini, assim como sugestões de buscar patrocínios. Nesta oportunidade as 
representantes do grupo de idosos Mexe-Coração, agradeceram o espaço na UFSM, 
referiram ter encaminhado um ofício solicitando autorização para transferir as cadeiras 
do espaço que tinham anteriormente, para o atual, pois estão sem a quantidade de 
cadeiras necessárias; 7. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente Ata por 
mim, Natielli Conceição dos Santos Vandervert, redigida e assinada, bem como pelo 
Presidente e demais participantes da presente reunião que puderam assinar. 
 


